

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE MARET 2019 TA 2018/2019

15711106 - FINANDA NISA AMANI

STATION	FEEDBACK
Hematoinfeksi	BSO nya ya...untuk anak usia 5 tahun dengan tablet...
Integumentum	anamnesis baik, ic belum menjelaskan cara px koh nya, makula hipopgmentasi berbatas tegas "mengikuti bentuk pipi"-- kurang tepat, pengerokan lesi pada pvc harus diambil yang paling pinggir?/
Muskuloskeletal	pemeriksaan ROM kurang sempurna, nanya identitas di akhir proses.
Psikiatri	Anamnesis sudah baik, pemeriksaan psikiatri salah sedikit, diagnosis dan DD sudah benar, obat sudah benar, edukasi seharusnya disarankan opname dan dirujuk ke sp.Kj
Sistem Endokrin dan Metabolik	anamnesis ok. antropometri TB tidak?, teknik palpasi dan pemeriksaan ROM pelajari lagi,,,,. frekuensi dan cara pemberian kurang tepat. rujuk/ konsul Sp jika diperlukan (jika ada komplikasi dll).
Sistem Gastrointestinal	-tdk menanyakan klinis yang menunjukkan keadaan dehidrasi atau tdk (ada air mata, sadar penuh, bak?). karakteristik diare? etiologi diarenya apa? salah menghitung kebutuhan cairan. seharusnya pakai yang makro aja dik, kan ini anak2 to, sebenarnya boleh aja pakai transfusi set, namun tidak lazim untuk dehidrasi pada anak. disinfeksi yang benar seperti apa dik? edukasi OK
Sistem Genitourinaria	diagnosis sifilis gak tepat ini kan ulkusnya nyeri sifilis gak nyeri, diagnosis sifilis dd HPV sama ulkus mole, kebalik yaa gak tepat, kok dikasih cefixime sama salep genta? bukan pilihan terapi yaa nan.. edukasi kurang pas karena diagnosa gak pas..
Sistem Indera	Sudah baik, harus lebih yakin tentang Dx dan DD nya ya
Sistem Kardiovaskuler	dd salah satu, lain-lain sudah baik
Sistem Neurobehaviour	Ax: baik sudah lengkap // PF: pemeriksaan finger nose -->pasien tidak perlu disuruh merem, tidak memeriksa refleks fisiologis dan patologis tidak dilakukan // Dx dan DD benar // th obat sudah benar namun sediaannya seharusnya 6 mg bukan 60 mg // edukasi: belum mengedukasikan untuk menghindari gerakan kepala yang tiba-tiba
Sistem Reproduksi	Anamnesis tidak lengkap (tidak menanyakan riwayat berhubungan seksual,jumlah partner,pemakaian kondom,kapan terakhir kali berhubungan seksual),riw pengobatan,tidak memperhatikan prinsip sterilitas kedua tangan on saat pengambilan spesimen,tidak menyebutkan bagian mana yg diambil spesimennya,prosedur tidak sistematis, melakukan prosedur pemeiksaan tanpa indikasi (melakukan papsmear),melakukan pengambilan spesimen pengecatan gram dgn cytobrush,tidak menggunakan duk steril saat melakukan tindakan,diagnosis tidak tepat (menyebutkan keputihan et causa gonore)
Sistem Respirasi	Ax : sdh baik. Px : pernafasan cuping hidung? Dx : asma bronkhial. DD : Pneumonia dan bronkhitis akut. Nebulisasi : salbutamol -->tatalaksananya diperhatikan lagi yaak..